
 幸ケ谷小学校おやじの会 10 月度定例会 議事録  

開催日時 2024 年 10 月 19 日（土）16 時 00 分～18 時 09 分 
場  所 グリーン棟 2 階 第 2 音楽室 
出席者 
23 名 

会⾧(海老澤)、副会⾧(大関、佐藤(純)、井上(知))、IT(和田、須藤)、 
地域担当(鈴木(秀))、会計補佐(佐々木(直))、会計監査(佐々木(亮))､ 
書記(池西)、是川、逢坂、矢崎、大内、中村(匡)、佐藤(賢)、井上(淳)、 
杉浦、薮野、赤眞、佐藤(和)、田渕、山谷 

議事 01. 10/26 スポフェス（田中先生、井上） 
  資料を元に説明しつつ、先生方と一緒に最終確認 
  <資料は随時更新しているので最新版を確認すること> 
   
  ・土曜日が雨の場合、日曜日が総選挙で体育館が使えない。 
    土曜日のうちに体育館の椅子 120 脚を何処に移動が必要。 
    (金曜日のうちに先生方で移動させる可能性あり) 
  ・日曜日も雨の場合、平日に開催。保護者の観覧もあるが、おやじの会の手伝いは難しいと思わ

れる。 
  ・第 1 部は 2 年生、1 年生の順で徒競走、第 2 部は 3 年生、4 年生の順。 
    第 3 部は 5 年生、6 年生の順だが、徒競走を連続実施して団体競技となる。 
  ・徒競走名簿は 2 部、先生に準備をお願い。 
  ・幸ケ谷公園の待機場所には 6 列ラインを引いて貰う。 
  ・受付は先生方で実施、プログラム忘れた方や、徒競走の順番が分からない場合の対応。 
    列の前方中央で対応して貰う。 
  ・兄弟がいて、別の部を観覧する保護者は出口前に待機。 
    誘導は１組の担当おやじが声掛けで対応する 
  ・応援団の保護者の判別方法は、パンプレットは左下に応援団と丸で囲って書いてあるので確認

可能｡赤白で場所が違うので確認。 
  ・応援団は 60 名くらいいる。応援団の保護者は両脇で観覧して貰う。 
  ・応援団の保護者は先に入れておく。待機場所は当日決める。 
    (海老澤さんと中村匡さんで対応する) 
  ・保護者の移動は常に時計回り(第 3 部終了後退場時を除く)。 
  ・PTA 担当の待機場所と時間は先生方に確認して貰っておく 
  ・来年以降の為に現場の写真は撮っておいて欲しい。 
  ・プラカードは 2 部あるので、引継ぎは 1 部から 3 部で引継ぎのみ。プラカードはできれば学年分準

備して貰う様依頼する 
 
02. 11/10 コットンフリマ（海老澤） 
  ・2 ブース準備予定。 
    1 つ目は豚汁。防災対応もかねて実施。150 食を予定。 
  ・2 つ目は決めていない。 
    焼き芋の案が出たが、焼き芋は耐火煉瓦が必要でできない。ホットプレートでできるものが良い。

会⾧ s で決める。 
  ・手伝いは後日募集予定 
 
03. 11/23 栗中バザー（佐藤純） 
  ・ホットクを予定。250 食予定。 
    (前回 400 食準備) 
    昨年チャプチェは売れ残りが多かったので、今年はチャプチェは止める。 
    チーズ 7 割、オリジナル 3 割くらいを考えている。 
  ・10:45 から準備開始。営業は 12:35-14:30。 
    完全撤収は 15:30 の予定。 
  ・材料は当日朝、佐藤(純)さんと海老澤さんで鶴見の店で買って、家庭科室で調理する。 
  ・家庭科室のプレート等を利用できる予定。 
  ・ホットク保温用の箱を 5 つくらい貰っておく 
  ・ホットクが何なのか知らない方がいるので、デモンストレーション用に店頭で焼くことも考える 
  ・ホットクの値段は昨年と同じ 200 円を予定 
  ・手伝いは後日募集予定(約 10 名ほど) 
   
04. 11/30 サイエンスショー（是川） 
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  ・フライヤー確認。URL やメールアドレスが問題ないか月曜日までに IT 担当に確認。 
  ・保護者や付き添いも含め全体で約 200 名の募集。IT で募集の仕方の対応を確認しておく。 
  ・来週の火曜日に発注が必要。10/28 午前中に学校渡し。 
  ・フライヤーとすぐーるで告知を行う。 
  ・会場設営などおやじの手伝いが必要。後日募集予定(5～6 名くらい)。 
 
05. 10/06 ポートサイド公園フェスタ報告（海老澤） 
  ・収支報告があった 
  ・運営へのフィードバック 
    とうもろこしは薪が不要だった。焼き場の椅子(1 箇所につき 2 脚)は準備して欲しかった 
  ・スーパーボールサマリー 
    立ち上がりはお客さんは少なかったが、幸ケ谷幼稚園の運動会後は盛況だった。 
  ・かき氷サマリー 
   かき氷は 500 杯用意していたが、気温が低く 280 杯となった。途中から値下げで対応した。 
 
06. LINE WORKS 運用ルール（大関） 
   ＜来月報告＞ 
 
07. PTA から（海老澤） 
  ・スポフェス手伝いでの PTA ポイントは、今年は付けて 
    貰うことになったが来年以降は未定 
 
08. 地域・共育倶楽部から（鈴木秀） 
  ・地域から特になし 
  ・共育倶楽部から 
    ポップコーンマシン貸出し依頼があった。 
    → 貸し出すことを承認 
 
09. その他 
  ・トライアスロン部 
    9 月に八景島の大会に出場したので報告 
    今年は部員だけの参加だったが、来年はおやじ全体で募集をかけて参加したい 
  ・11/3 野島ハイキング予定 
    10/17 で締め切り。参加したい方は鈴木(秀)に相談 
  ・10/27 よこはまマラソン 
    応援は 8 時過ぎに鈴木隆太郎商店前に集合 
 

次回定例会 次回定例会は 11 月 16 日（土）16:00～ グリーン棟 2 階 第二音楽室 
 


